

PlantaDoce.

Empresa

Novartis invierte 100 millones de euros a través de 225 ensayos clínicos en España

En 2021, más de la mitad de la investigación realizada (118 ensayos) se concentró en fases I y II del proceso de investigación. Por regiones, Cataluña, Madrid y Andalucía lideraron la participación en ensayos.

PlantaDoce
18 may 2022 - 11:18



Novartis apuesta por la investigación. **La farmacéutica suiza invirtió 100 millones de euros en proyectos de investigación desarrollo e innovación (I+D+i) en España**, según los datos facilitados por la compañía suiza. Esta inversión facilitó la realización de 225 ensayos clínicos en el país de los cuales 118 fueron en fases I y II, y en ellos participaron 2.173 pacientes. Los ensayos clínicos están considerados como vitales para garantizar el descubrimiento de medicamentos innovadores que puedan tratar enfermedades sin solución.

Las comunidades autónomas que lideraron la participación en ensayos clínicos desarrollados por Novartis fueron **Cataluña, con 199 ensayos; Madrid, que participó en 174; Andalucía con 108 ensayos; y Valencia, con cien**

PlantaDoce.

ensayos. En cuanto a las principales áreas terapéuticas de investigación de Novartis, la oncología encabezó el cómputo total con un 61% de los estudios realizados, sobre todo distribuidos entre tumores sólidos y hematología.

Le siguen el área de inmunología, dermatología y hepatología, con un 15,5% de los ensayos; y otras áreas de investigación como cardiovascular con el 7,5% y neurociencias con el 6,7%. Del total de ensayos ejecutados por la compañía en 2021 en España, el 33,8% corresponden a la fase II y el 40,4% a la fase III.

En el primer trimestre de 2022 la farmacéutica suiza **incrementó su beneficio un 23%, hasta alcanzar 2.219 millones de dólares.** Entre enero y marzo, las ventas de la empresa se incrementaron un 1%, hasta 12.531 millones de dólares. El área de medicinas innovadoras incrementó su facturación un 1%, hasta 10.176 millones de dólares.

La oncología encabezó el cómputo total con un 61% de los estudios realizados

En 2021, el laboratorio suizo multiplicó por tres su beneficio neto en comparación con 2020, hasta 24.018 millones de dólares. Este incremento del beneficio estuvo impulsado por las cuentas del último trimestre de 2021. **Entre octubre y diciembre, el beneficio se multiplicó por ocho, hasta 16.306 millones de dólares.**

Novartis es una compañía farmacéutica y biotecnológica con sede en Basilea (Suiza). La empresa nació fruto de la fusión entre Cibba-Geigy y Sandoz en 1996. La compañía centra su actividad en tres divisiones: medicamentos innovadores, cuidado de la visión y medicamentos genéricos y biosimilares.